

United Plantations, 100 años y sigue con su expansión

El pasado 15 de septiembre se conmemoraron los 100 años de United Plantations, uno de los grupos de plantación de palma de aceite más importante de Malasia y cuyo fundador fue Aage Westenholz, cuando adquirió 1.804 acres de tierra en 1906.

La principal actividad económica de la empresa es el cultivo y tratamiento de aceite de palma, coco y otras cosechas de plantación en una manera sostenible.

Sus empresas subsidiarias son contratadas en varias actividades como tratamiento de aceite de palma y fabricación, embalaje y distribución de productos finales en forma de aceites de cocina, aceites comestibles, grasas de especialidad y productos de jabón.

United Plantations es reconocida por su alto nivel de responsabilidad social y la conciencia ambiental juntos con el papel principal de la Empresa en la investigación y desarrollo de productos de palma.

Además posee un alto conocimiento en el cultivo, la agronomía, y la micropropagación porque en sus propias instalaciones desarrolla materiales de plantación nuevos y mejorados así como prácticas de agricultura de cosecha mejoradas.

Una alianza con AarhusKarlshamn AB, líder en el sector de grasas es vista como una estrategia muy importante de negocio en la capacidad de rastreo que provee y así controlar las materias primas de la fuente agrícola al producto final, lo que le permite ser más competitiva frente a otras refinerías que obtienen sus materias primas del mercado abierto.

Así mismo, con la adquisición reciente de dos empresas de plantación indonesias el total de área en Indonesia será aproximadamente de 30.000 hectáreas que esperan ser desarrollados durante los próximos 6 a 7 años. 

Ecopetrol y Petrobras firman alianza para desarrollo de biocombustibles

Tomado de SNE

Con la presencia del presidente de la República, Álvaro Uribe Vélez, Ecopetrol y Petrobras firmaron una alianza dirigida a fomentar el negocio de los biocombustibles en Colombia. Se trata de dos acuerdos de cooperación para el desarrollo conjunto de negocios en las áreas de biocombustibles y de distribución de productos derivados del petróleo.

En el área de biocombustibles, las dos empresas se comprometieron a estudiar durante los próximos 12 meses la posibilidad de estructurar nuevos negocios para su producción, comercialización, transporte, investigación y asistencia tecnológica.

El acuerdo se suscribe en momentos en que Colombia ha consolidado su presencia en el mercado de los biocombustibles gracias a la producción de más de un millón de litros de alcohol carburante por día y la próxima incursión en biodiésel con la participación de Ecopetrol.

La producción de biocombustibles permite desarrollar el sector agroindustrial, beneficiar el medio ambiente al reducir las emisiones contaminantes y sustituir el consumo de combustibles fósiles.

Petrobras es reconocida internacionalmente por sus avances en la producción de biocombustibles y por las tecnologías desarrolladas directamente. Al final de año completará en Brasil una red de 3.500 estaciones de servicio equipadas para distribuir estos productos. 